

LES CÉVENNES, LA RÉNOVATION S'ENGAGE

Vendredi 18 mars 2022, Michaël DELAFOSSE, Président de Montpellier Méditerranée Métropole, Maire de la Ville de Montpellier, Coralie MANTION Vice-présidente de Montpellier Méditerranée Métropole, déléguée à l'aménagement durable du territoire, à l'urbanisme, à la maîtrise foncière et au projet ANRU , Radia TIKOUK, Adjointe au Maire, déléguée au quartier Cévennes et à la relation aux usagers , Clara GIMENEZ, Vice-présidente de Montpellier Méditerranée Métropole, déléguée à la politique de la Ville et cohésion sociale et Séverine SAINT MARTIN, Adjointe au Maire, déléguée au renouvellement démocratique et innovation sociale, ont inauguré la Maison du projet Cévennes dans le cadre du grand projet de transformation et de renouvellement urbain du quartier des Cévennes.

La Maison du Projet des Cévennes est le lieu d'information, d'échange, et de concertation sur le Projet de renouvellement Urbain des Cévennes pour les habitants du quartier. C'est aussi un lieu de travail et de rencontre pour les acteurs du projet et d'accueil du Conseil Citoyen des Cévennes.

Les habitants du quartier ont été invités à donner leur avis sur le réaménagement de l'Avenue Louis Ravaz, la végétalisation des zones fortement bétonnées, le développement des mobilités actives, le déplacement du groupe scolaire Daubié-Brès, la rue Paul Rimbaud apaisée, l'amélioration des conditions de vie dans les bâtiments et la personnalisation de l'accès à chaque bâtiment. Ils ont aussi été invités à faire part de leurs idées et de leurs demandes.



Notre ambition aujourd'hui est de rééquilibrer la ville, de prendre soin des quartiers existants, d'être à l'écoute des habitants pour repenser une ville à échelle humaine.

La copropriété des Cévennes fait ainsi l'objet d'un grand projet de transformation et de renouvellement urbain, avec comme ambition l'amélioration du cadre de vie et des conditions de logement, ainsi que l'ouverture de la copropriété sur son environnement et la dynamisation des commerces.

Notre intervention sur la copropriété des Cévennes, aux côtés de partenaires comme l'Agence Nationale pour la Rénovation Urbaine ou l'Agence Nationale pour l'Amélioration de l'Habitat (ANAH), permettra d'agir sur le bâti et sa performance énergétique, sur les espaces extérieurs en créant du domaine public et en affectant à chaque copropriété des espaces qui lui sont propres. Enfin, nous mettrons également en place une offre nouvelle de transports en commun plus efficace.



Michaël DELAFOSSE,
Maire de la Ville de Montpellier,
Président de Montpellier Méditerranée Métropole

RETOUR SUR LES PREMIERES ÉTAPES ENGAGÉES

Depuis le 22 septembre 2021, plusieurs étapes ont été engagées dans le cadre du projet de transformation et de renouvellement urbain du quartier, avec au total plus de 700 personnes qui ont participé :

23 septembre 2021 : fermeture de la contre-allée de l'avenue Louis Ravaz et engagement des premiers travaux.

5 réunions publiques avec des publics ciblés (propriétaires, commerçants, locataires, associations et représentations citoyennes) et une grande réunion publique générale le 22 septembre 2021 pour présenter le projet qui a réuni 300 personnes.

Des concertations pour définir les futures résidences qui ont réuni 7 groupes de travail associant entre 4 et 15 copropriétaires pour un total de 70 participants.

Une semaine de concertation sur l'avenue Louis Ravaz durant laquelle la Métropole et la SA3M ont tenu un stand d'informations afin de recueillir le vécu et les idées des habitants, proposer des animations à un public jeune

permettant de toucher environ 200 personnes.

Des ateliers de concertation sur les futurs espaces publics qui ont permis de recueillir à travers 4 ateliers et un stand de concertation les propositions d'habitants, riverains et jeunes.

17 janvier 2022 : Lancement de la démolition de la maison de quartier Jean-Pierre Chabrol

L'INFORMATION ET LES ÉCHANGES SE POURSUIVENT

La maison du projet Cévennes est le lieu permettant aux habitants de poursuivre les temps d'information, d'échange et de concertation sur la rénovation du quartier, un lieu de travail et de rencontre pour les acteurs du Projet, mais aussi un lieu d'accueil du Conseil Citoyen des Cévennes.

Des permanences et rendez-vous sont également organisés à la Maison du projet Cévennes :

- Lundi 14h-17h : Accompagnement de l'amélioration de l'habitat - Copropriété des Cévennes
- Mardi 9h-12h : Projet Urbain
- Mardi 14h-17h : Accompagnement Relogement
- Jeudi 14h-17h : Projet Urbain
- Vendredi 9h-12h : Accompagnement de l'amélioration de l'habitat - Copropriété des Cévennes

UN RENOUVELLEMENT AMBITIEUX QUI PRÉFIGURE LA VILLE ET LA MÉTROPOLE DE DEMAIN

La Métropole de Montpellier porte pour les quartiers Mosson et Cévennes une ambition d'envergure : faire de ces quartiers une illustration de la ville verte, centrée sur la mixité, qu'elle soit fonctionnelle ou sociale, où les usages urbains sont repensés.

Une ambition déclinée à plusieurs échelles :

- Celle des grands enjeux urbains de la ville de demain, avec pour objectif de changer l'image du quartier et d'en faire un véritable lieu de destination, attractif ;
- Celle de la proximité, en améliorant la qualité de vie des habitants et en particulier le fonctionnement urbain ;
- Celle de la participation, en associant l'ensemble des habitants et des acteurs-clés à l'instar du tissu associatif, pour rendre plus efficaces les services rendus à la population.

INFORMATIONS PRATIQUES

Plus d'informations et inscriptions aux ateliers :
contact.renovationcevennes@sa3m.fr

Maison du projet
509 rue Rimbaud 34070 Montpellier

Tél. 04 67 13 63 10



@PresseMTP
newsroom.montpellier3m.fr

Contact presse – Nicolas PEREZ
04 67 13 60 20 / 06 34 62 08 87
ni.perez@montpellier3m.fr